
 

 

桃園市立陽明高級中學 108 學年度 

第四次班代大會會議紀錄 

會議名稱：108 學年度第四次班代大會 

開會時間：109 年 5 月 6 日 12：00～13：00 

開會地點：創造樓三樓多媒體教室(提案務必為全班討論之內容) 

主席：第 27 屆班聯會主席 薛宇忻同學 

出席人員：全校各班級班代表、第 27 屆班聯會各組工作幹部 

列席人員：校長、秘書、學務主任、教務主任、輔導主任、總務主任、圖書館

主任、主任教官、員生社理事主席、訓育組長、衛生組長、活動組長、國際教

育組組長、生輔組長、體育組長、營養師 

 

108 學年度第四次班代大會會議開始 

 

一、 主席致詞 

主席：校長、主任、各位老師、各位班代大家好，今天召開 108 學年度第四

次班代大會，請各位班代踴躍發言。 

二、各處室工作報告  

【教務處】 

（一）近來巡堂發現教室後排同學容易分心做其他事，請同學們到校學習還 
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是要多加自我要求。  

（二）學校首頁每天均會公告各類與同學相關之訊息，例如升學資訊、新課 

綱相關資訊以及校內外各項活動與競賽，請同學們養成上網查看資訊

的習慣，掌握各項新知，豐富個人學習歷程。  

（三）109 學年度大學個人申請告一段落，高三同學無論正取或備取多少志 

      願，均須上網填寫志願序，填寫日期為 5/14-5/15 每日上午 9 時至 

      下午 9 時。填寫志願時請把握個人興趣為優先考量。 

（四）高三指考戰士們在努力讀書之餘，請別忘記維持身心健康，不僅為指 

       考累積更多的知識，也要儲備更多的體力與耐力。至於高三已上榜之同 

       學，維持教室良好讀書環境，便是給予指考同學們最大的支持與鼓勵。  

（五）高二同學轉組申請日期為 6/1(一)至 6/12(五)，有需要申請之同學也 

      請及早準備。  

（六）高一同學請把握時間製備學習歷程檔案，並多加利用時間與家長、導 

      師、課程諮詢輔導教師或班級輔導老師討論生涯定向，以利本學期 5 

      月底 6 月初辦理選組作業。  

（七）高一升高二專長班考試報名日期為 6/5(五)-6/10(三)，考試日期為 

      6/13(六)，歡迎有意願加入專長班的同學把握時間報名。  

教務主任：主席、校長還有各位同仁還有各位同學、各班班代大家午安，教務

處這邊幾個提醒，書面資料都有放上去還是要提醒一下，就是現在天氣越來越
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熱，上課很容易浮躁，那也請提醒同學上課盡量把自己的心定下來好好讀書，

然後就是針對幾個年段的同學特別提醒一下，高三的學長姐可能要特別注意，

第一個就是，個人申請最近應該都已經陸續在放榜了，那也要請高三的同學，

除了試務股長的提醒之外也提醒同學一定要記得上網填選你的志願序，這個部

分一定要做，如果你有正取的學校也要填，不然他會視同你不去然後就把你刷

掉了，這個部分請同學一定要互相提醒。那再來就是高二的同學如果有轉組的

需求，依照行事曆規範是 6/1~6/12，所以高二的同學如果有需要轉組也請同

學一定要把握這個時間。那高一同學的部分有兩件事情，第一個就是學習歷程

檔案現在已經是第二個學期了，那也請提醒同學一定要好好的準備自己的個人

學習歷程檔案，因為學習歷程檔案跟兩年後的升學大考是有蠻密切的關聯的，

那再來高一升高二我們在 6/5~6/10 會有專長班一升二的報名，所以如果高一

的同學有興趣有意願要加入專長班的話，也要把握這個時間來做一個準備。那

再來兩件事情再說明，第一個就是，5/16、5/17 是國中教育會考，循往例我們

學校是考場，5/15 下午應該就是會停課，可能高二高三的學長姊都知道，那高

一的同學還不是很清楚，當天的下午應該是會停課，然後早上的第四節會做大

掃除，但是也請各班務必都要配合總務處跟學務處衛生組的相關淨空與桌椅排

放的工作，這一次幾乎 60 個班的班級教室都會用到，所以尤其是學長姊不要

再說我們班沒有當考場，所以我們班不需要淨空，這一次因為疫情的關係，所

以所有的班級教室幾乎都會用到，那另外一個提醒就是同學真的養成一個習
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慣，每個禮拜至少上學校首頁看，現在雖然疫情好像很多活動都停辦了，事實

上學校首頁還是有蠻多的活動，可能是線上的、可能是小規模的，這些都是你

在高中生活當中可以豐富你的學習的，不要因為疫情好像這學期回頭看什麼事

都沒有做，其實學校還是辦了蠻多活動跟課程，那你如果有意願就踴躍參加，

以上報告，謝謝。 

＊補充：下週五 5/15，是會考的前一天，第三節課高一高二的同學會有英文單

字大賽，這部分請高一高二及早準備，還有一個多禮拜的時間來準備，那這個

部份是要遴選出代表學校出去參加北區甚至到全國的英文單字比賽的選手，就

是在下週五的第三節，高三同學那個時段就是班會課的時間，就是依照各班的

作息來運作即可。 

 【學務處】 

（一）人際之間的交流是從見面問候開始的，戴上口罩不代表看不到人聽不 

見聲音。與人見面互相問好，是為了我們自己的好心情；確定了這

點，你就不會在意那些不回應你的人們了。  

（二）部分同學習慣邊走邊滑手機，其實很容易絆倒甚至跌倒；顛簸的瞬 

間，同學或許可以勉力平衡，但是你的手機很容易會飛出去，影響自

己未來使用手機的方便性。請戒除這個壞習慣。  

（三）當有同學依照規定申請成立新社團成功，請大家衡量自己的興趣和能 
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力踴躍參與，或者給予祝福，畢竟經營社團是非常辛苦的；有人願意

發想願意承擔，就值得鼓勵。  

（四）108 學年度高二校外教學因疫情影響一再延後，目前經多方考量暫定 

      於 2021 年 2 月辦理，待旅行社與飯店協調確定，即公告時程並再次 

      調查參加意願。  

學務主任：校長、各位主任、各位班代大家午安，學務處要報告的四項東西其

實大家在文字上面看到，你們可以發現到沒有一項是跟你的成績表現有關的，

也就是說，當我們今天在學校進入學校來學習，除了成績，除了課業的部分以

外，其實還有一些大概就是在生活上、在態度上，那大家可以看到第一點和第

二點，其實那個是我覺得我早上在站門口的時侯，長期以來我發現的，第一個

同學打招呼的情形其實改善非常非常多，這點我覺得很讓人家開心，因為從上

一個學期還有升旗的時侯，其實不管是校長也好，或者是教官也好，其實一直

都會有提醒同學打個招呼，其實那是很基本的一個關係潤滑的起點，如果要講

得八股一點的話叫做品德教育，我今天不願意用這麼八股的詞來告訴你，因為

我想要跟你講說，早上問候一聲早安，或是你在走廊上看到師長問一聲好，那

真的都是為了自己的好心情，因為其實有相當的同學會講說，我曾經跟某些老

師問好，老師根本不理我，所以我在這裡會特別寫說，我們今天不要去在意人

家理不理我，我今天跟你問早安也是一大票同學像裝沒聽到一樣走過去，可是

我覺得那真的就是為自己的開心，你去跟人家問一聲早，問一聲好，說一個掰
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掰之類的，那我覺得是我們為我們自己在負責任，那這點其實希望能夠跟大家

一起互相勉勵的，那再來就是我有發現到很多同學在上學或者說平常你在走廊

上走等等…大家手機都不離手，手機不離手我可以理解，可是妳真的要很小

心，因為很多同學有一個習慣是邊走邊滑手機，其實邊走邊滑手機也許你會覺

得這沒什麼關係，因為我臨時有事情要這樣滑，可是請你注意你自己的手機安

全，因為你只要稍微絆一下，你的手機很可能就飛出去，那你是在跟你日後生

活的便利性開玩笑，那之後這個部份請你自己要多留意，你有沒有發現我沒有

講你自己的安全，我沒有講不代表我不在意，而是我希望換個角度讓你去想

想，如果手機對你很重要，那你是不是也要能夠保全它的完整，第三點講的是

關於設立新社團，我覺得設立新社團這個東西是非常值得鼓勵的，同學只要有

新的發想，然後你能夠嘗試著去找到老師，我覺得這個對你的高中生活學習甚

至於作為未來大學生活的預習來講都是非常重要的，因為你可以發現到在申請

新社團的過程裡面，你要寫一個企劃案，你要找你跟你有志同道合的夥伴，要

足一定的人數你才會成立這樣子的社團，所以我很希望每一位同學看到有新社

團成立的時侯，我覺得大家應該是抱著一種鼓勵，精神上的支持，我覺得不要

去笑他們或者是說覺得那樣子是多餘的甚至於沒有用的，因為你不是他們，我

覺得我們不要去做一個這麼負面的成員，然後只會去打擊這些新成立的社團，

然後最後一點是關於高二的同學，高二的同學今年因為疫情，所以其實很多活

動都被迫暫緩甚至於取消，其實以校外教學來講，本來我們是定在六月中要出
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去的，那不知道，其實我真的不知道以現在臺灣的疫情來講，會不會到最後政

府有可以先放行啦…等等這一些的狀況，我不曉得，也就是目前暫時還是定在

六月中，沒有取消，這個完全沒有取消，可是萬一在 7/14 以前，我們講說因

為疫情已經不能夠再動這個部份的時侯，那麼我們可能會挪到寒假辦理，請大

家相信挪到寒假辦理那也是很難去湊到這樣子的時間，你真的不能夠一直講說

別的學校如何，別的學校怎樣，因為每一個學校有每一個學校的考量，我們是

不是也可以試著去建立我們自己的選擇，然後呢我還想講的是，在這一個校外

教學的日期的選擇裡面，其實很多時侯我們並不是辦一個家庭旅遊，當然也不

是幾個同學一起出去的玩耍，因為這個可能還要牽涉到飯店它有沒有空的檔期

可以容許我們一個年級 700 多人這樣子出去，要考量的東西其實是非常多的，

所以在這一點上面要請大家包含。 

＊訓育組補充：日前已在高一各班發下分站講座報名須知，還請同學們把握機

會；報名之間截止前，若未報名額滿，將開放給高二同學參加。 

時間 講座名稱 分類 講師 講座地點 負責單位 

5 月 29 日(五) 

10:10~12:00 

【昆蟲老師的過動人生】 知學堂 吳沁婕 阿成廳 訓育組 

【流浪遇見自己-打出原形西

遊記】 
藝沙龍 高銘謙 多媒體教室 社團活動組 

【推客到台灣:What did 

Said say about Turkey?】 
知學堂 陳奕廷 創課教室 國際教育組 

6 月 12 日(五) 

10:10~12:00 

【我為何選擇開一間小書

店】 
百工坊 洪毓穗 阿成廳 訓育組 
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【總務處】 

（一）教師茶水間之微波爐禁止學生自行使用微波食物，之前有同學隨意將 

金屬便當盒放進微波爐導致整台燒焦無法維修，今年內已燒壞 3 台，

為保護學校財產，爾後自行使用被查獲者，一律愛校一次，如自行使

用導致微波爐損壞者，另需負擔維修或更換費用。  

（二）蒸便當如發現蒸飯箱已滿，標準流程為至總務處通報，請勿自行找學 

科老師協助。如為自己忘記放蒸飯箱的，會愛校一次以小懲。  

（三）經防疫會議通過，本校今年度冷氣開放措施為：  

    1、自 5 月 4 日起，上午 1000 時至下午 1600 時，室內溫度超過 28  

      度(以總務處內溫度計為準)，開放教室冷氣電源。  

    2、冷氣開啟時，各班氣窗需留 10 公分大縫隙，以利通風。為避免密閉 

       空間群聚感染，全班同學需全程戴口罩。如有同學未戴口罩經巡堂人 

       員查獲者，沒收該班冷氣卡一日以示懲戒。  

【哪裡，是我的流浪】 百工坊 
陳浪(Jerry 

Chen) 
多媒體教室 社團活動組 

【推客到台灣:巴拿馬文化】 知學堂 陳奕廷 創課教室 國際教育組 

 

 

6 月 19(五) 

10:10~12:00 

【哲學家如何用思想實驗分析

概念】 

知學堂 朱家安 阿成廳 訓育組 

【家有山山%-沒有不可能，

只要我願意(4k 版)】 

藝沙龍 倒立先生

(黃明正) 

多媒體教室 社團活動組 

【推客到台灣:印度人在台

灣】 

知學堂 陳奕廷 創課教室 國際教育組 
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總務主任：各位同仁還有各位同學們大家好，那總務的報告大概就分成幾個，

那我想我這邊的書面報告一跟二我們就一起講就好，第一個是，請同學如果蒸

便當，便當箱滿的時候麻煩請到總務處來，如果不是因為你自己慢去蒸造成

的，我們會協助幫你處理，那如果是你自己造成的，沒有在規定的時間去蒸的

話，那不好意思，簡單愛校一次。那另外有一件事一定要強力宣導，嚴禁同學

使用老師茶水間的微波爐，從我上任到現在本校燒壞了三台微波爐，我們親眼

看到有同學拿著鐵製的便當盒放進去，直接燒壞無法修復，不好意思這是科學

常識，謝謝合作 ok，那所以很抱歉，這邊的部分那些微波爐是禁止使用的，一

樣如果我們有查獲到你私自去使用那邊的話，那我們會抓來總務處這邊愛校一

次，好那這個是一，一跟二我就一起說明。再來最重要的，我想各位從這個禮

拜開始最關心的應該是第三點，也就是本校冷氣開放的措施，這個禮拜開始我

們其實已經冷氣開放了，昨天也已經集合了各班的服務股長跟他們說明冷氣開

放的事項，原則上本校的冷氣開放規則跟以前一樣，每天早上十點，如果此時

室內溫度超過 28 度，那不要告訴我每間的室內溫度不一樣，所以不好意思以

總務處內的溫度計為準，那我們就會把冷氣的電源打開，各位就可以開始使

用，但是因為今年是防疫的期間，所以我們昨天有跟所有的服務股長交代，本

校防疫期間冷氣開放的規定是，窗戶要留 10 公分，不是一個窗戶留 10 公分，

是每個窗戶留 10 公分的縫隙，所以這邊目前的狀況，喔還好那邊的氣窗有

開，不然那邊有幾個窗戶我覺得是不合格的，是每個窗戶留 10 公分，然後
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呢，會考的規定是前後門要打開，但是我們考量到坐在前後門的同學會同時受

到外面的熱風跟裡面的冷氣的交雜，很容易感冒，所以我們沒有要求你打開

門，就門是關閉的，但是有另外一個超級無敵重要的是，理論上因為在室內無

法保持安全社交距離，所以在室內要戴口罩，我這樣一眼掃下去，其實是有不

少同學是沒有戴口罩的，那我就先這樣講，第一個昨天下午我自己親自去巡了

一次堂，那我直接註記的就是我手上登記到的，如果依照這樣的規範那沒有完

全遵守規範的，第一個我先講未戴口罩的，我沒有說班上一個人沒戴我就說你

未戴喔，我其實從外面一眼掃過去，發現沒有戴的怎麼那麼多我才把你登記下

來的，所以會被我登記未戴的，我保證班上絕對超過五個人以上沒有戴，因為

我一眼掃過去就看到很多嘴巴出現在我面前對吧，未戴口罩的，高一的部分我

登記了 4 個班，111、113、118、119，高二的部分，201、202、204、

207、208、209、210、213、214、215、216 全部都被我登記的，三年級的

部分，306、307、308、309、310、311、312、313，我整排巡過去沒有一

個班遵守規則，再加上 315，中間跳一個 314 所以 314 還不錯。第一個，目前

我們在宣導期，所以這個是我昨天登記的，那因為我們也是昨天才跟各位講有

這規則，我想也許有人上學還真的沒有帶口罩，沒關係，今天下午我會再去巡

一次堂，宣導期到今天為止，明天開始一旦有被登記在上面的，我的登記就是

兩個，未戴口罩或著是窗戶未開，其實也有幾個班級他們的窗戶是沒有打開

的，不過有的人開的是氣窗我沒有注意到，所以我剛剛唸的沒有唸窗戶未開的
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登記，聽清楚，未戴口罩的或是窗戶未開的，一旦經由巡堂人員登記，下一節

馬上沒收你的冷氣卡一天，我們只維持一天，大園高中一次收一週，那我們收

一天，可是不好意思，如果我今天沒收你了隔天還你你又再犯，累犯我覺得你

們不會改，那我就要再加重你們的懲處，我希望我們今天在這邊做統一的宣

達，明天開始正式實施，請各位聽清楚，這個其實是為了大家的安全，不是說

學校沒事要刁難各位，坦白講現在疫情還沒結束，如果疫情已經結束了我根本

不想為了這件事，而且坦白講以總務處的立場，我根本不想讓窗戶打開，今天

中午的本校用電又差點到了契約容量了，我每天都要心驚膽跳學校如果電力超

過我們就會被罰款，其實我根本不想要做這樣的東西，可是這樣的行為其實是

為了大家好，就我們希望說在這個疫情還沒結束的期間大家都是健健康康的，

那我也沒有真的很希望拔走各位的冷氣卡，坦白講我們以前自己上課的時侯沒

有冷氣是老師先崩潰對吧，我一點也不想做這件事，麻煩請各位班代回頭去幫

我跟各班宣導，我下午會再走一次，那只是確定狀況，明天正式開始開單子，

那這點可能麻煩各位稍微配合一下，請幫我做宣達謝謝，總務處報告。 

【輔導室】 

（一）高三個人申請陸續放榜，輔導室特別邀請大學教授針對大學學習素養 

      與問題解決知能舉例說明，協助學生及早規劃與準備適應大學生活以 

      及各業職業達人蒞校分享專業養成過程與職場生活，從個人職涯規畫 

      與因應各種挑戰的經驗，提供學生對該領域有更深入的認識，高三學 
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      生自由報名參加，場次如下(一場 30 人為限，若有剩餘名額供高一二 

      同學報名)： 

場次 時間 主題 講師 

一 

109.5.8(五) 

上午 10:10-12:30 (含

QA) 

歡迎登機！～夢想起航：機師職涯分享 曾健銘 機師 

二 

109.5.29(五) 

上午 10:10-12:30 (含

QA) 

上大學前高中生究竟需要做什麼樣的準

備？ 

顏聖紘 教授 

(國立中山大學) 

三 

109.6.5(五) 

上午 10:10-12:30 (含

QA) 

我的商管奇異旅程 黃永全 經理 

四 

109.6.12(五) 

上午 10:10-12:30 (含

QA) 

我的律師拼搏人生 

許嘉樺 小姐 

(本校校友通過 108

年律師考試) 

五 

109.4.30(四) 

109.5.04(一) 

上午 10:10-12:30 

生活角色大開箱 

陳美綨老師 

(僅供高三上榜同學

參加) 

（二）為鼓勵高三參與個人申請同學踴躍提供個人備審資料以嘉惠學弟妹， 

      凡繳交之作品經由輔導教師審查通過者，簽敘嘉獎乙次。  

（三）高二學習檔案班級評選，刻正請各班班導進行班級評選，五月底將進 

行年級評選。  

（四）高一各班興趣測驗及性向測驗皆已施測並於生涯規劃課程內與各班解 

釋，已期協助高一同學能對未來生涯有初步方向。  
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圖書館主任：主席、各位老師、各位同學大家午安，輔導主任因為出差所以我

這邊先幫他報告一下，首先第一點部分就是高三個申的部分陸續放榜，輔導室

就邀請大學教授針對大學學習素養問題解決的知能舉例說明，那高三學生是自

由參加，那麻煩請看下一頁就是相關辦理的活動有這麼多場，那所以高一二的

同學如果有興趣的話之後你升上三年級之後，你可以特別留意一下，第二點的

部分，高三個人申請的備審資料都做得非常的好，那凡繳交備審資料給輔導室

的同學，然後老師審查通過，那放在那邊就是提供給高一二的學弟妹們可以借

閱，那這邊就會簽敘嘉獎一次，那第三點的部分就是，高二學習檔案班級評

選，目前就是請班導師協助，五月底會進行年級的評選，第四點的部分就是高

一各班的興趣測驗跟性向測驗已經都施測完畢另外也已經跟同學說明完畢。 

【圖書館】 

（一）本學期持續辦理班級網頁比賽，高一、二每班至少一組同學參加，高 

三自由參加，已於 5/6 開始進行評分。  

（二）本學期高一後六週之彈性選修時段試辦自主學習，同學須自行完成自 

主學習計畫書，審查通過後可於該時段進行自主學習，此次共 43 名

同學完成申請。  

（三）高一、二班級讀書會本學期共一次，於週五 3-4 節團體活動時間，高 

一已全部完成，高二於 6/12 進行，學習單彙整冊請於 6/19 前繳

交。  
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圖書館主任：圖書館的部分就是第一點我們這學期持續辦理班級網頁比賽，那

今天會開始邀請評審老師開始進行評分，那如果同學還要再加強的話，今天可

以再稍微趕一下，第二點的部分就是，這學期高一我們後六週有一個彈性選修

時段有試辦自主學習，那這一次高一的學生有總共 43 個同學完成申請，這個

非常不錯因為可以把自己想要做的事情完整的承述下來，然後完成這個申請可

以把這個時間好好的自己利用，那第三點的部分就是高一的班級讀書會我們這

學期只有辦理一次，那高一已經完成了，那高二的部分是在 6/12 進行，那之

後要請同學學習單在 6/19 前繳交，以上報告謝謝。 

三、班聯會工作報告 

108 學年度班聯會經費明細表 108.11.01~109.05.05 
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主席：請各位班代看最後一項，員生社入股金轉畢聯會費 57,400 元，是提供

高三畢聯的支出，其他細項部分請各班班代參看。108 學年度總收入 68,9955

元，總支出 10,7376 元，餘額 58,2579 元。 

四、提案討論  

【提案一】  

班級：105  

案由：司令台後方傳出美食街的油煙味  

說明：建議加強抽油煙機功效或檢查排煙裝置。  

108 學年 傳票 摘 要 
預算科

目 
金 額 

月 日 
種 

類 

號 

數 

  
收入 支出 餘 額 

金 額 金 額 金 額 

11 4 C 入 100~107 年度班畢聯會費轉入  363,698 
 

363,698 

11 4 C 入 107 學年舞唱會宋校長募款  10,000 
 

373,698 

11 4 C 入 107 學年畢業典禮費用轉正  38,324 
 

412,022 

11 29 C 入 108 學年班(畢)聯會基金  63,300 
 

475,322 

12 21 C 入 
212 班聯會費(1300)216 班聯會費(2000)318

班聯會費(1400)及 309 班聯會費(300) 

 5,000  480,322 

12 30 C 入 回沖先前支桃壢陽工作人員費用  2,813  483,135 

1 2 C 入 繳交清韻盃報名費  5,000 
 

488,135 

1 2 C 001 購買班聯會帳本及收據本   123 488,012 

1 2 C 002 支耶誕活動布置餅乾糖果及獎品   2,753 485,259 

1 10 C 入 318 班聯會費(1500)及 31104 班聯會費(100)  1,600  486,859 

3 12 C 003 清韻盃取消退報名費   5,000 481,859 

5 4 C 004 運動會紀念商品成本支出 
  

67,000 414,859 

5 4 C 入 運動會紀念商品收入 
 

67,550 
 

482,409 

5 4 C 入 第 27 屆班聯會陽樂多節訂購收入  75,270 
 

557,679 

5 5 C 005 第 27 屆班聯會陽樂多節活動費   32,500 525,179 

5 5 C 入 員生社入股金轉畢聯會費  57,400 
 

582,579 
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答覆：目前優先編列預算，於今年暑假確定更換廚房油煙風管及油煙濾清

機，另來年編預算購置除味箱，以徹底解決油煙問題。  

  

【提案二】  

班級：105  

案由：蒸飯箱時常滿出，不敷使用  

說明：建議多增設蒸飯箱數。  

班級：117  

案由：蒸飯箱數量不夠，能否增加？  

說明：如果不早點去佔位子就很難塞進去。  

答覆：目前蒸飯箱數量可供全校 800 人使用，如該樓層便當已滿，請往其他

樓層看看，目前比較慢滿的是藝術樓 2 樓和和諧樓 1-3 樓。如果當天真的已

滿，總務處另有備用蒸飯箱，可蒸約 40 個便當。請同學拿便當至總務處，我

們會協助處理。無法立即準備更多蒸飯箱是因為蒸飯箱耗用電力過高，本校電

力管線無法應付同一處再多一台蒸飯箱，會跳電，所以暫時用此方式處理。  

  

【提案三】  

班級：107  

案由：同學希望員生社能賣碳酸飲料  
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說明：因為同學想喝。  

答覆：依據教育部 105 年 11 月 21 日教育部臺教授國部字第 

1050098219B 號函「校園飲品及點心販售範圍」第二條第三款規定：高級中

等學校校園飲品禁止供應碳酸飲料。  

  

【提案四】  

班級：110  

案由：段考午餐預購未領取到正確餐點  

說明：第一次段考明明填了午餐預購單，錢也交齊，但當天去領餐時卻告知

我們午餐被別人拿走，結果就是塞給我們其他的東西，然後跟我們抱怨什麼其

他阿姨沒弄好，然後第一天就算了，第二天也是同樣結果，最後也是塞其他東

西給我們，明明前一天說不會再有下次，麻煩為了同學權益，請改進。雖生意

煩忙，但學生期待的餐點也請考量！  

答覆：湘之坊第一次開放預購，工作人員不熟悉流程，導致未能正確提供同

學預定餐點，會再要求加強改進。考量第一次期中考現場購餐排隊時間不如預

期長，第二次期中考將與湘之坊另行討論是否開放預購。  

  

【提案五】  

班級：105  



 

17 

 

案由：申請一樓裝設紗窗  

說明：蚊子太多，易遭叮咬。  

答覆：四月初導師會議已決議本校一樓全面架設紗窗，目前學校庫房有感恩

樓一樓的紗窗格式，因此感恩樓已安裝完畢。另和諧樓及藝術樓因學校沒有庫

存，已請廠商施作新紗窗，近期應該會完成。  

  

【提案六】  

班級：220  

案由：藝術樓 3、4、5 層樓的水龍頭大部分都故障，希望能修好。  

說明：一排三個水龍頭，一個沒水，一個水開了跟沒開一樣，學生使用很不

方便，還有省水水龍頭非常之不方便，影響下節上課時間。  

答覆：如有發現水龍頭有問題，煩請上維修系統填報，總務處會盡快處理，

比班代大會問還要快。本狀況會請工友去巡視及維修。  

  

【提案七】  

班級：107  

案由：和諧樓靠近美食街的女廁整修  

說明：同學表示洗手台破洞且常有積水，打開水龍頭就有蚊子。  
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答覆：請同學上維修系統填報，會比班代大會反應快。會請工友去確認狀

況。  

 

【提案八】  

班級：105  

案由：一樓創課教室隔音不佳  

說明：有會議或活動時，干擾上課及午休，請加強創客教室的隔音；另建議

類似的會議等，應管控音量不致影響周遭班級上課、午休或挪到別的教室使

用。  

答覆：會協請廠商看如何加強隔音。惟最近因肺炎防疫，教室均不宜關閉門

窗，所以會比較容易干擾。總務處會協請使用該教室同仁注意音量。  

  

【提案九】  

班級：314  

案由：游泳池清潔費  

說明：學校每學期都會收一筆費用作為游泳池清潔費，本學期因為疫情的關

係而沒有使用到，費用依然有收取，請問這筆費用被花在哪？  

答覆：  
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1.該項費用科目名稱為「游泳池水電及管理費」，用途在於市府補助款不足之

下支應之水費、電費、人事及耗材等經營管理費。  

2.本學期因疫情影響游泳教學，開學初已議決將全額退費歸還，然而退費程序

必須待註冊程序完成始得辦理退費手續，刻正辦理中敬請見諒。  

  

【提案十】  

班級：315  

案由：大溪線校車問題  

說明：大溪線校車，從高一提到現在學校都沒有做出任何具體的改善，一直

反應卻只會做出沒有大溪線校車，許多線的校車都很空卻照開 ex：竹圍線，而

且住大溪的陽明學生還要跟建國中學的學生搶上車甚至會被插隊，遇到下雨天

甚至要等到 1～2 小時才能上車而且還是走到陽明公園，希望學校能夠做出具

體的改善而不是只會在口頭上說沒有校車這種不負責任的回應，希望學校能夠

以學生的利益。而且這跟訂外食比起來應該比較好處理吧！希望這次學校能夠

好好跟桃客溝通而不是敷衍。  

答覆：  

1.竹圍線公車搭乘人少所以會到前站載原竹圍線之乘客，且沿路停靠上下一般

乘客。  
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2.監理站至麻園因為路線相同搭乘人數較多，建議同學可搭乘本校龍潭線公

車，通過尖峰地點再配合 5096 桃園至大溪時間返回大溪。  

  

五、臨時動議 

班級：201 

案由：冷氣開放時間 

說明：因為我們是專長班，我們會上到比較晚，可不可以調整一下冷氣開放的

時間？因為我們會上到 5:50。 

六、校長指導 


